



Gemeinde Ingenried

Landkreis Weilheim - Schongau

www.ingenried.de



Dorfladenfest am 28. Mai 2022

Die Vereinigung der Bürger- und Dorfläden in Deutschland e.V. definieren Standards zur Qualität der Läden. Unterschiedliche Kriterien werden in fünf verschiedenen Kategorien bewertet und mit Sternen ausgezeichnet. Beurteilt werden die Wirtschaftlichkeit, die Sortimentsvielfalt, die Bildung und Motivation des Teams, die Kreativität und das Marketing sowie die Netzwerkarbeit im Verbund der Dorfläden.



Unser Dorfladen wurde durch eine unabhängige Jury beurteilt und erhält in der Summe 5 Sterne. Eine besondere Auszeichnung, die nur wenige Läden in Deutschland erhalten. Die fünf Sterne symbolisieren eine vielfältige und hohe Qualität des Sortiments, einen gut geführten Laden, ein tolles, motiviertes, freundliches und kreatives Team und Nachhaltigkeit in der Wirtschaftlichkeit.

Die Auszeichnung erfolgt durch die Landrätin Andrea Jochner-Weiß und dem Gründer und Vorstandsmitglied des Bundesverbands, Wolfgang Gröll im Rahmen eines Dorfladenfests. Hierzu sind alle Bürgerinnen und Bürger recht herzlich eingeladen. Organisiert und gestaltet von den Ingenriedern Vereinen. Der komplette Erlös wird auf die Vereine verteilt.

Das Fest beginnt ab 10.30 Uhr mit einem Weißwurst-Frühschoppen. Ab 12.00 Uhr gemeinsames Mittagessen und ab 14.00 Uhr der offizielle Akt mit Übergabe der fünf Sterne. Am Nachmittag gibt es Kaffee und Kuchen. Die Musikkapelle Ingenried begleitet über den Tag. Eine Hüpfburg wird aufgebaut und ein kleines Kinderprogramm vorbereitet. Bei schlechter Witterung findet die Auszeichnung im Laden und das Fest in der Mehrzweckhalle statt.

Geschwindigkeitsmessenanlagen werden umgebaut

Nachdem die B 472 die nächsten vier Wochen gesperrt sein wird, findet die Anbindung von Erbenschwang, Krottenhill und Ingenried über Schwabbruck statt. Ein höheres Verkehrsaufkommen ist im Dorfgebiet zu erwarten. Um die Geschwindigkeit in den Einfahrt- und Ausfahrtstraßen zu reduzieren, werden die Geschwindigkeitsmessenanlagen in der Schwabbrucker Straße und der Waldstraße aufgebaut.



Kommunales Windrad in Reparatur

Seit einigen Tagen steht das kommunale Windrad still. Ursache ist ein Schaden am Generator. Im Rahmen eines Vollwartungsvertrags sind die Monteure der Firma Enercon mit Hochdruck am Arbeiten und wir hoffen in den nächsten Tagen mit der Aufnahme des Betriebes. Im Schnitt werden jeden Tag 16.500 kWh grüner Strom mit dem gemeindlichen Windrad ins Netz gespeist. Wirtschaftlich ist der Ausfall durch eine Maschinenausfallversicherung abgedeckt und mit der Firma Enercon besteht eine Verfügbarkeitsgarantie von 97 Prozent.

Ingenried, 15. Mai 2022, Georg Saur